



*Cette lettre est la dernière de la saison. Sa parution reprendra à la rentrée. Nous souhaitons à toutes et tous un été ressourçant, propice au repos et favorable à la captation d'énergies positives dans la contemplation, les rencontres, le soin pour vous-même et la sollicitude pour les plus fragiles. Que le Seigneur vous bénisse et vous garde.*

*Marc Frédéric Muller*

### Les échos du Conseil régional du 5 juillet

Pour sa dernière session avant les vacances d'été, le Conseil était accueilli dans les locaux de la paroisse du Mont-Bart, à Voujaucourt.

- La qualité des relations entre le Conseil et les paroisses a fait l'objet d'une longue discussion. L'enjeu est celui du rayonnement de l'Eglise pour le service de l'Evangile. Une conviction est largement partagée : nous sommes plus forts en étant ensemble, en mettant en commun nos expériences, nos difficultés, nos idées, nos moyens... Il faut donc favoriser toutes les occasions de partages, d'échanges.
- Quelques communautés ont déjà envoyé leurs suggestions de personnes pour former les instances régionales : commissions, équipes et référents. Le discernement est une tâche essentielle des conseils presbytéraux pour le renouvellement de l'Eglise et pour porter ses missions. D'autres réponses sont encore attendues.
- La préparation du synode régional de novembre a été amorcée. Le sujet national sur « l'Eglise universelle » prendra une place importante, de même que la mise en œuvre des décisions prises à Saint-Sauveur autour du plan de réformes/action.

### Formation théologique



A Montbéliard et à Nancy, un cycle de rencontres est proposé par la Faculté de théologie de Strasbourg, avec ses enseignants, pour approfondir la connaissance de la Bible et la compréhension du sens de la foi chrétienne. C'est une opportunité exceptionnelle à saisir pour tous et particulièrement recommandé aux prédicateurs et prédicatrices.

<https://region-est-montbeliard.epudf.org/actualites/vie-regionale/formations-continues-en-theologie/>

## Eglise universelle



L'Eglise protestante unie invite toutes les paroisses et les synodes régionaux à se pencher sur la manière dont nous vivons l'universalité de l'Eglise, notion exprimée dans nos Confessions de foi de (Symbole des Apôtres et Symbole de Nicée). Le Conseil œcuménique des Eglises (COE) est un espace à découvrir : il incarne la volonté des Eglises à travers le monde de porter ensemble une espérance sans frontière.

A découvrir : <https://www.oikoumene.org/fr>

## Diairis à acquérir



Avis aux amateurs : des diairis, coiffes anciennes (période 1850 – 1930) du Pays de Montbéliard ont été données à l'Eglise régionale pour soutenir une action solidaire.

Elles sont mises en vente au profit d'un projet d'Entraide pour l'Eglise luthérienne de Géorgie.

Les personnes intéressées peuvent s'adresser à Marc Frédéric Muller (tél. 06 71 18 75 42) qui peut les présenter à la Maison Pierre Toussain.

## Agenda

<b>14-18 juillet</b>	<b>Secrétariat fermé</b>
25-29 juillet	Grand Kiff (rassemblement national jeunesse) à la Force, en Dordogne
<b>4 – 24 août</b>	<b>Secrétariat fermé</b>
11-12 septembre	Pastorale régionale
27 septembre	Conseil régional
3-4 octobre	Assises nationales des Entraides protestantes à Angers
11 octobre	Journée finances et gestion (avec présidents, trésoriers et pasteurs)
18 octobre	Conseil régional
26 octobre	Culte régional et fête de la Réformation. Le ministère de prédicatrice/ prédicateur y sera à l'honneur
8 novembre	Conseil régional
15-16 novembre	Synode régional à la Roche d'Or (Besançon)
6 décembre	Conseil régional
17 janvier 2026	Journée des prédicatrices et prédicateurs
7 février	Formation Logeas pour les trésoriers et comptables
30 mai 2026	Journée des Conseillers presbytéraux

Rédaction : Marc Frédéric Muller, inspecteur ecclésiastique

[marcfrédéric.muller@epudf.org](mailto:marcfrédéric.muller@epudf.org)

**EPUDF – Région Est-Montbéliard**

**24 avenue Wilson – 25 200 MONTBELIARD**

<https://region-est-montbeliard.epudf.org/>

